

Terremoto en Pakistán causa 30 muertos y 370 heridos



Islamabad, 25 sep (RHC) Al menos 30 muertos y más de 370 heridos causó el terremoto de 5,6 grados que sacudió las provincias de Punjab y Khyber-Pakthunkhwa en Pakistán, según los responsables de la gestión del riesgo de desastres.

El epicentro del movimiento telúrico, que ocurrió alrededor de las 16:00, hora local, a una profundidad de sólo 10 kilómetros, fue cerca de la ciudad de Mirpur, en la provincia Azad Jammu y Cachemira.

Según Shahid Mohyiddin, secretario de la Autoridad Estatal de Gestión de Desastres de Azad Jammu y Cachemira (AJK), las zonas más afectadas fueron la ciudad de Mirpur, un pequeño pueblo de Jatlan y los poblados Manda y Afzalpur.

Otras ciudades donde se sintieron los temblores fueron Islamabad, Lahore, Sialkot, Sargodha, Mansehra, Gujrat, Chitral, Malakand, Swat, Sahiwal y Rahim Yar Khan.

El número de víctimas es probable que aumente pues alrededor de 100 de los heridos fueron admitidos en diferentes hospitales en condiciones críticas.

Las tropas del ejército han llegado a las zonas afectadas por el terremoto de Mirpur, Jatlan y Jarikas. Los esfuerzos de socorro y rescate están en marcha, dijo en un comunicado.

El presidente de la Autoridad Nacional de Gestión de Desastres, Teniente General Mohammad Afzal, manifestó en Islamabad que los camiones cargados con artículos de socorro, incluyendo 200 tiendas de campaña, 800 mantas, 200 utensilios de cocina y 100 botiquines médicos llegarán pronto a las personas afectadas por el terremoto.

El fuerte movimiento telúrico sacudió la región de la capital de la India. Los temblores se sintieron en los estados indios de Punjab, Uttar Pradesh, Rajasthan, Haryana y Jammu y Cachemira. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203075-terremoto-en-pakistan-causa-30-muertos-y-370-heridos>



Radio Habana Cuba